



## RÉTROSPECTIVE INAUGURATIONS

Vendredi 22 septembre, la place du 18 juin 1940 et les réalisations de réhabilitation du cœur historique ont été inaugurées par le Maire, Daniel MARIA en présence de Myriam GARCIA, Sous-Préfète de l'arrondissement de Draguignan, de Jean-Louis MASSON, Président du Conseil Départemental du Var, de Jean BACCI, Sénateur du Var, de Richard STRAMBIO, Président de Dracénie Provence Verdon agglomération, de Conseillers Départementaux, de Maires des communes voisines, de l'ensemble du Conseil Municipal, de nombreuses autres personnalités et de la population.

Les différents espaces et bâtiments qui composent la place ont été présentés ainsi qu'une exposition photos illustrant les réalisations des trois dernières années dans le village, permettant de comparer l'état avant et après les travaux.

Après le discours du Maire, les personnalités présentes sont intervenues en saluant l'effort réalisé par la Municipalité pour la réhabilitation du centre ancien, permettant d'offrir un meilleur cadre de vie aux habitants et de soutenir l'activité économique, garante du dynamisme de la commune. Ils se sont félicités du bon usage des subventions dans ces aménagements qui intègrent les enjeux de la transition écologique.

Cette soirée s'est clôturée par un moment de convivialité et d'échanges avec un fond musical jazz autour d'un délicieux buffet réalisé par les bénévoles du Réveil Callassien.



## INCIVILITÉS - DÉJECTIONS CANINES

Une voie propre ne dépend pas seulement de l'efficacité des services de nettoyage mais aussi de l'éducation des personnes qui l'empruntent... Soyez respectueux et pensez aux autres !

Afin d'aider les propriétaires canins à accomplir le devoir qui leur incombe, plusieurs distributeurs de sacs sont en libre service au sein du village. **Utilisez-les.**

Pour soutenir la ligue contre le cancer, la Municipalité a choisi de commander, à l'occasion d'Octobre Rose, des sacs roses dont 25% des bénéfices sont reversés à l'association. La propreté de notre village est l'affaire de tous. Ne pas ramasser les déjections de son chien sur la voie publique est sanctionné par une contravention tout comme la divagation. **Merci de votre civisme.**

## ACTION DE L'ARCHE DE FIGANIÈRES ET CALLAS

Nous vous rappelons que le nourrissage des chats sur la voie publique **est réglementé et réservé uniquement aux personnes habilitées.** Cette action est encadrée par l'association l'Arche de Figanières et Callas qui a pour mission, via la stérilisation des chats, de réguler la population féline et permettre ainsi d'avoir des animaux en bonne santé. Pour mémoire, le dépôt permanent de gamelles sur l'espace public est une pratique qui doit être totalement bannie. Cela a pour effet d'attirer d'autres espèces (sangliers, renards, pigeons...) qui viennent se nourrir des restes avec le risque de les voir proliférer.

Pour information, la commune attribue chaque année une subvention à l'Arche de Figanières et Callas dans le cadre de son action pour le bien-être animal. **Nous vous remercions de respecter strictement ces consignes.**

## EN OCTOBRE :

- **Du 25 septembre au 8 octobre :** Exposition « Dentelles by Dany » | Galerie du Four à Pain
- **4 octobre :** Réunion composteurs | Centre Beaujour | 10h00
- **11 octobre :** O'manettes | Médiathèque de Callas | 10h00
- **29 octobre :** Concert | Église Notre Dame de l'Assomption | 16h00
- **31 octobre :** Halloween des enfants dans le village | Association des Parents d'élèves

